



SHULTZ EN ARGENTINA. Buenos Aires, agosto 2. El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, conversa con el Ministro del Exterior, Dante Caputo, en su primer día de visita a Argentina. Shultz se entrevistará con funcionarios y candidatos a la presidencia de este país. (Cable-foto AP).

Reafirman Importancia de Esquipulas II en Guatemala

GUATEMALA, agosto 2 (AP).— Los cancilleres de Centroamérica, con la excepción de Nicaragua, y el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, coincidieron el lunes en la necesidad de una Centroamérica "democrática, pluralista y libre".

Los cancilleres de Costa Rica, El Salvador, Honduras y Guatemala se reunieron el lunes con Shultz durante cuatro horas, en un nuevo intento por exhortar a la paz en la región.

Un comunicado final —Favor pase a la página 17.

Ley China Descentraliza el Control Estatal a Empresas

BEIJING, agosto 2 (AP).— China promulgó el martes una ley que pone fin a los controles directos del Estado sobre sus empresas y da a los gerentes de las fábricas mayor libertad en sus operaciones.

La ley coincidió con advertencias de que

las fábricas no podrán seguir contando con subsidios ilimitados del Estado y que estarán obligadas a declararse en bancarrota si no responden adecuadamente a las fuerzas del mercado.

La ley, que fue aprobada —Favor pase a la página 27.

E.U. Consulta Posibilidad Fuerza de Paz en Camboya

WASHINGTON, agosto 2 (AP).— Los Estados Unidos efectúan consultas con varios de sus aliados sobre la posibilidad de establecer una fuerza de paz internacional en Camboya una vez que Vietnam retire su tropas, dijo hoy el Departamento de Estado.

Es una de las medidas para enfrentar el terremoto y tormenta que abaten Tokio.

TOKIO, agosto 2 (AP).— Un fuerte sismo sacudió hoy la zona de Tokio, pero no causó daños importantes, al tiempo que se acercaba una tormenta tropical.

El temblor registró 5.1 grados de la escala de Richter, con una fuerza que hizo vibrar las ventanas de la capital pero la policía —Favor pase a la página 19.

Demócratas Buscan Acuerdo Para Dar Ayuda a los 'Contras'

WASHINGTON, agosto 2 (AP).— Los senadores demócratas se esfuerzan por llegar a un acuerdo sobre un nuevo conjunto de medidas de ayuda a los rebeldes nicaragüenses que mantenga presión sobre el gobierno sandinista de Managua y reduzca el potencial político interno conflictivo de la cuestión.

"Nos aprestamos a entrar en un periodo altamente político", dijo el Senador demócrata David Boren, que integra un grupo de más

de una decena de sus colegas que el martes reanudaron las conversaciones sobre el tema.

"Creo que es importante concentrar una política aceptable hasta que haya un nuevo presidente", dijo Boren.

El grupo trataba de hallar la más lógica combinación de ayuda humanitaria.

—Favor pase a la página 27.



AYUDA A "CONTRAS". Washington, agosto 2. El candidato demócrata a vicepresidente, Lloyd Bentsen, habla sobre las discusiones para aprobar una nueva ayuda a los "Contras". (Cable-foto AP).

23 Muertos al Estrellarse Avión en Bulgaria

SOFIA, agosto 2 (DPA).— Veintitrés personas murieron el martes al estrellarse en Sofía un avión de la compañía "Balkan Airlines" poco después de despegar con treinta y tres pasajeros y cuatro tripulantes a bordo, rumbo a Varna, en el Mar Negro, informó la agencia búlgara BTA.

14 personas sobrevivieron, algunas de ellas en grave estado. A las 16.30 GMT del martes, el avión, del tipo YAK-40, se estrelló poco después de despegar. No se conocen detalles de la tragedia.

Las autoridades forenses —Favor pase a la página 41.

Broca del Cafeto Afecta la Cosecha de Café Hondureña

TEGUCIGALPA, agosto 2 (ACAN-EFE).— Honduras podría perder este año la mitad de su cosecha de café a causa de los estragos que causa la broca del cafeto, se informó el martes en esta capital.

Francisco Alberto Rodezno, subgerente del Instituto Hondureño del Café (IHCAFE), dijo que la broca está atacando las cosechas del grano en todo el territorio nacional y que un 50 por ciento podría perderse.

Se estima que este año Honduras logrará una producción de aproximadamente 2.4 millones de sacos de 60 kilos, de los cuales espera colocar un poco más de 1.5 millones de sacos en los mercados internacionales.

El café es uno de los principales productos de exportación que este país centroamericano, y una reducción en ese rubro afectaría en gran medida su débil economía.

Los productores de —Favor pase a la página 27.

Opositores se Retiran de Parlamento Nicaragüense

MANAGUA, agosto 2 (ACAN-EFE).— Representantes parlamentarios de cuatro partidos políticos opositores anunciaron el martes su retiro del órgano legislativo nicaragüense en protesta por la discusión a la que se somete un proyecto electoral que presentó la banca del partido gobernante, el frente sandinista.

El diputado socialista Luis Sánchez hizo el martes el anuncio en nombre de los parlamentarios pertenecientes a la minoritaria banca de oposición en el parlamento y explicó que la decisión fue tomada porque el proyecto de ley electoral

es "discriminatorio, excluyente y antidemocrático".

Los partidos que se retiraron del recinto parlamentario fueron el Liberal Independiente (PLI), el Socialista, el Popular Social Cristiano (PSC) y el Partido Comunista.

El parlamento aprobó el pasado jueves el dictamen de la comisión especial sobre el proyecto de ley electoral, que registró los futuros comicios en este país, y hoy comenzó su discusión en detalle.

Tras ser presentado el proyecto en la sesión del pasado 29 de julio, la

—Favor pase a la página 19.

80 Millones de Personas sin Agua Potable en 1990

MONTEVIDEO, agosto 2 (DPA).— Alrededor de 80 millones de personas en Latinoamérica no tendrán agua potable en 1990, según in-

—Favor pase a la página 41.

Shultz Inicia Visita de 3 Días a Países L.A.

BUENOS AIRES, agosto 2 (AP).— George Shultz, el primer Secretario de Estado norteamericano que viene a la Argentina desde la guerra de las Malvinas de 1982, inició el martes contactos con las autoridades con una agenda abierta sobre temas de interés bila-

teral y regional, informaron fuentes de la cancillería.

Durante el conflicto del Atlántico Sur, que provocó un enfriamiento de las relaciones argentino-norteamericanas por el rescaldo de los Estados

—Favor pase a la página 27.

Resumen mundial

Hospitalizan a Elizabeth Taylor por una Vértebra Fracturada



Elizabeth Taylor.

NUOVA YORK, agosto 2 (AP).— La actriz cinematográfica Elizabeth Taylor, internada en un hospital con una vértebra fracturada, deberá descansar y someterse a un tratamiento de fisioterapia, dijo hoy su médico William Skinner.

La actriz de 56 años fue admitida el jueves en el hospital de St. John en Santa Mónica, California. Skinner dijo que la actriz sufrió la fractura de la primera vértebra lumbar, con espasmos musculares en la espalda que determinaron su hospitalización.

Parlamento Hindú Analiza Complot para Asesinar a Gandhi

NUOVA DELHI, agosto 2 (EFE).— El complot tramado por extremistas sij para asesinar al Primer Ministro Rajiv Gandhi, fue hoy el principal tema del orden del día en las dos cámaras del Parlamento hindú.



Rajiv Gandhi.

"De la misma manera que fue eliminada Bahmani (Indira Gandhi), tiene que ser suprimido

—Favor pase a la página 17.



LIBERADO. Locri, Italia, agosto 2. Gianfranco Fiora sostiene la mano de su hijo Marco, de ocho años, que fue liberado por sus captores, el martes, en las montañas de Calabria, al sur de Italia, luego de pasar 17 meses secuestrado. Marco fue plagado en Turin, al norte de Italia, el dos de marzo de 1987. (Cable-foto AP).